Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 159 m2
Référence 25091046
Prix 398 000 €

Les Vans
Maison a vendre (07140

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a seulement quelgues minutes de Les Vans, cette magnifigue maison offre
un espace de vie généreux et polyvalent, idéal pour une grande famille ou pour
louer une partie de la propriété en gite. La maison, d'une superficie habitable de
159m?2, est divisée en deux logements distincts offrant une flexibilité d'utilisation. Le
premier logement comprend un salon spacieux, une cuisine équipée, deux
chambres confortables et une salle d'eau. Le deuxieme logement comprend
€galement un salon, une cuisine, deux chambres lumineuses et une salle d'eau.

Cette propriété est équipée d'un systeme de ...

Located just a few minutes from Les Vans, this magnificent house offers generous
and versatile living space, ideal for a large family or for renting part of the property
as a cottage. The house, with a living area of ??159m?, is divided into two separate
apartments offering flexibility of use. The first apartment includes a spacious living
room, a equipped kitchen, two comfortable bedrooms, and a bathroom. The
second apartment also includes a living room, a kitchen, two bright bedrooms, and
a bathroom. This property is equipped with a heating system with a heat pump for

optimal comfort. ...

ITC IMMOBILIER
17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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